

IWO

Sinergitas TNI-Polri Di Klari Hadiri Pelepasan dan Kenaikan Kelas SDN 3 Anggadita.

[KARAWANG - KARAWANG.IWO.OR.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.IWO.OR.ID)

Jun 28, 2024 - 00:34



Polres Karawang - Polsek Klari Polres Karawang Konsisten dalam menciptakan

situasi aman selama pergelaran Kreasi anak dalam rangka Pelepasan dan kenaikan kelas SDN 3 Desa Anggadita Kec Klari Kab Karawang pada Kamis (27/06/2024).

Sinergitas TNI-Polri, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Aiptu H. Karna bersama Babinsa AD Koramil 0412/Klari Kodim 0604/Karawang Serka Robert Manalu melaksanakan pengamanan serta menghadiri acara Pelepasan dan kenaikan kelas SDN 3 Desa Anggadita

Dalam meningkatkan Kondusifitas Polsek Klari Polres Karawang, Sinergitas TNI-Polri bersama-sama melaksanakan pengamanan acara Pelepasan dan kenaikan kelas SDN 3 Desa Anggadita. Pengamanan ini Polsek Klari Polres Karawang tidak terfokus pada satu titik saja tapi aspek lain yaitu pengamanan in/eksternal dalam pelaksanaan acara maupun pasca acara selesai, hal ini dilakukan untuk memberikan rasa aman dan kelancaran giat Pelepasan dan kenaikan kelas dari hal yang tidak diinginkan.

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.S.I.K.,M.Si dan Plh Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso.S.H yang diwakili Bhabinkamtibmas Aiptu H. Karna Melalui sambutannya menerangkan bahwa kegiatan pengamanan ini meminta agar bersama-sama meningkatkan keamanan dan kenyamanan selama acara berlangsung, jadikan momen Pelepasan dan Perpisahan ini sebagai wujud syukur telah berhasil lulus menempuh pendidikan selama 3 tahun dan menjadi support untuk melanjutkan ke jenjang selanjutnya.

Acara Pelepasan dan kenaikan Kelas SDN 3 Desa Anggadita Kec Klari, berjalan aman dan lancar berkat kerjasama Panitia acara Pelepasan dan Kenaikan Kelas SDN 3 Anggadita.

Polsek Klari Polres Karawang bersama jajaran Mengucapkan Selamat menempuh pendidikan tingkat selanjutnya dengan membawa nama baik almamater SDN 3 Anggadita. Ucapnya

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono